

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: un centre aéré pour les petits vacanciers

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

UN centre aéré a ouvert ses portes dernièrement dans l'enceinte de la direction provinciale des Affaires sociales. Pendant trois semaines, les bambins vont bénéficier d'une panoplie d'activités qui les occupera sainement. Décoration, sport artistique, chant, musique, cuisine, judo, peinture, dessin, slam, poésie, bricolage, initiation à l'audiovisuel... Ce ne sont pas les activités qui vont manquer aux enfants qui passeront, on n'en doute pas, des moments

mémorables durant ce mois d'août du côté de la direction des Affaires sociales, sise au lieu-dit "Les 25-logements". Initiative de deux ONG, "Servir le Père", et "Aurore", le centre aéré se veut un lieu de découverte de talents. Un objectif qu'a longuement développé Christian Ernest Nteme, un des intervenants, au moment de la présentation du programme des divers ateliers par ceux et celles qui vont les animer. Appelé à expliquer ce qu'est le talent, il est parti de la définition du potentiel qui, selon lui, est "le stock, la réserve des capacités emmagasinées en chacun de nous et qui ne



Photo: Sidonie Ambonguila

Les animateurs déclinant leur programme d'activités aux vacanciers.

Concours du Coran: c'est parti pour la 2e édition!



Photo: Koumous

Les responsables de la mosquée à Port-Gentil supervisant le concours du Coran.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LE lancement du concours devant sélectionner les candidats de la capitale économique au concours national du Coran s'est déroulé dernièrement à la grande mosquée de Port-Gentil. En présence des imams de la cité pétrolière. Près de deux cents jeunes femmes et hommes musulmans se sont bousculés pour obtenir le ticket donnant droit à participer au concours national du Coran qui se tiendra à Libreville. À l'ouverture des hostilités, l'imam central, Mohamed Bekoye Dibert, a donné le sens de cette compétition: "Le Coran, c'est le bréviaire du musulman. Mémoriser et réciter la parole

de Dieu, c'est source de guérison des maladies spirituelles. C'est également source d'apaisement, de miséricorde, de bénédiction abondante. Car, le Coran n'est pas un simple livre, mais un livre sacré qui oriente sur le bon chemin à suivre, pour la paix et la stabilité. C'est cela qui nous garantit le bon vivre-ensemble". Selon le principe édicté, les compétiteurs s'affronteront à travers le récitation et la maîtrise des versets coraniques, en présence d'un jury. Doté de quatre prix, le concours retiendra trois récipiendaires qui représenteront l'Ogooué-Maritime à Libreville. Selon les organisateurs, les résultats seront connus dans deux semaines. Il est à noter que cette deuxième édition est soutenue par Mohamed Lamine Jean-Fidèle Otandault.

demandent qu'à être exploitées, et qui ne le sont pas toujours". Le talent, lui, c'est la prédisposition que chacun a, à faire des choses pour exploiter son potentiel. Le problème, selon l'orateur, est que les environnements dans

lesquels les enfants évoluent ne favorisent pas toujours l'éclosion des talents mais orientent plutôt les individus vers des centres d'intérêt imposés par des parents ou d'autres personnes. Il faut donc que les parents adoptent

des attitudes qui favorisent l'expression des talents des enfants, sans les inhiber. L'intérêt du centre aéré est donc d'exposer les enfants à diverses disciplines et activités et laisser leurs talents éclore.

Bitam: le maire honore les bacheliers 2021

NOTAMMENT ceux de sa commune ayant obtenu l'examen avec mention.

Servais SONDE-BATATA
Bitam/Gabon

LE maire de la commune de Bitam, par ailleurs membre du Bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jules Mbelé Asseko, a honoré, dernièrement, la cinquantaine des bacheliers de sa circonscription administrative ayant obtenu le baccalauréat 2021 avec mention.

La cérémonie s'est déroulée dans le strict respect des gestes barrières en présence du préfet du département du Ntem, Jean-Claude Moundziegou Maloulah, des parents des intéressés et bien d'autres personnalités. L'édile a félicité les jeunes gens pour leur admission à cet examen national, qui leur ouvre désormais les portes



Photo: Servais Sonde BATATA

Autorités locales et bacheliers avec mention de Bitam.

des universités et des grandes écoles. "C'est maintenant que le plus difficile commence pour vous. Car, vous devriez quitter vos familles respectives pour aller entamer vos études supérieures ailleurs. Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, place l'éducation de ses jeunes compatriotes au centre de ses préoccupations. Soyez des modèles dans le challenge qui commence pour vous",

a conseillé le maire Mbelé Asseko. Les parents et les chefs d'établissements ont salué l'initiative du premier magistrat de la ville de Bitam. Notons que dans la foulée de cette réception, les femmes du PDG ont concocté des mets, dans le cadre d'un concours d'art culinaire, pour démontrer à l'assistance leur savoir-faire dans ce sens. Les plats réalisés ont été appréciés par le jury.